



くすの木

志和池小 学校便り 7月

7月22日

文責 校長

【志和池小HP】 <https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1312/htdocs/>

7月31日が終業の日
8月1日から23日まで夏休み

例年でしたら、すでに夏休みに入っているところですが、本年度はすでにお知らせしましたように、1学期の終業の日が7月31日(金)になります。臨時休業から学校が完全再開され、約2ヶ月が経過しました。現在6/11改訂版「新型コロナウイルス感染予防ガイドライン」に基づいて教育活動を進めているところです。学年を超えた活動は可能な限り控えているものの、感染症対策を図りながら、ボランティアの方々による読み聞かせや外部講師を招いての学習を実施してきました。また、新年度になって一度も実施できていなかった参観日も今月の5日に行うことができ、少しずつこれまでの日常が戻ってきています。



子供たちは昨年度末から新年度にかけて2度の臨時休業等により、長期間自宅等での生活を送ってきたことで、例年の元気さや気力、体力等心配していましたが、日を追うごとにいつもの元気な様子がうかがえるようになりました。1学期は残り2週間足らずですが、学校での「新しい生活様式」を身に付けさせながら、今学期のまとめをしっかりとさせて夏休みを迎えさせたいと考えています。

さて、2学期以降の学校行事等について、お知らせをします。1学期に実施できなかった「運動会」、10月、11月に計画していた「修学旅行」「宿泊学習」等

実施の可否も含め、昨年度までとは違った形で実施せざるを得ない状況にあります。三密(密集、密閉、密接)を可能な限り考慮した行事等の運営が必要です。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

最近では、宮崎市内でも小学生を含めた18, 19, 20例目の感染者が確認されるとともに、全国的にも一部地域を中心に感染拡大が続いています。特にお隣の鹿児島県では感染者が増え、本県、本市への影響が危惧されています。国の非常事態宣言は解除されたものの、まだまだ感染拡大は収まっていません。家庭でも「新しい生活様式」に十分留意していただき、楽しい夏休みを過ごしてほしいと願っています。

学校生活の紹介1~1年生がっこうたんけん

1年生の学習「がっこうたんけん」を、例年より遅くなりましたが6月9日に実施しました。グループに分かれて学校中を回りました。校長室にも来て、歴代の校長やPTA会長の写真から知っている人を探したり、ソファー(実は古くてパネが弱っているためほとんど飾りですが)に座ってくつろいだりと、楽しく参加している様子が見られました。入学後すぐに臨時休業のブランクを感じさせないほどの態度で学習に参加していて、頼もしさを感じたほどでした。(裏に続く)



学校生活の紹介2～2年生町たんけん～

2年生は6月26日に、生活科の学習で「町たんけん」に出かけました。梅雨空のもと、幸いにも雨も降らずに実施できたことをうれしく思います。学校の周りの写真屋さん、福祉施設、交番、JA、衣料品店、スーパー、電器屋さん、パン屋さんなどを見付けました。交番では、ミニパトカーの中を見せていただいたり、マイクを使ってしゃべったりさせていただき、楽しい様子でした。学校に帰ってから、探検して分かったことを絵地図にまとめることができました。



学校生活の紹介3～国際交流員との交流活動 3～6年～

3～6年生は7月2日に、市の国際交流員の方2名(中国・モンゴル)を外部講師として迎え、それぞれの国のあいさつの仕方や、学校生活、家、食べ物、服装の特徴、文化遺産、自然などを写真を交えながら、分かりやすく教えていただきました。こういった機会を通して、外国の文化に対する興味・関心を育て、他国の文化を尊重する態度を養っていきたいと考えています。



お知らせ

○ 夏休み中の地区の行事、2学期以降の学校行事等の中止のお知らせです。

「夏休み寺子屋サロン」「大淀川河川清掃作業」「志和池地区盆踊り大会」「パークゴルフ大会」「科長神社、水流神社の六月灯」「都城市陸上教室」「都北小学校音楽大会」

○ 「無人ヘリ防除による農作物農薬散布実施」のお知らせが届きました。志和池地区は7/28、8/28、9/18の3日間で、散布時間は午前6時から午後5時までです。3日間とも授業日で、子供たちは日中は学校にいます。登下校中に作業をしているヘリを見かけても近づかないように指導をしますが、家庭でもお話をいただくと幸いです。

○ 7月31日の終業の日に、子供たちに通知表(あゆみ)を渡しますが、学習指導要領の改訂に伴い、内容に一部変更がありますのでお知らせします。昨年度までは「学習のようす」の「観点」は各教科ごとにそれぞれの内容で示していましたが、本年度からはすべての教科で「知識・技能」「思考・判断・表現」「主体的に学習に取り組む態度」の3つになっています。学習指導要領の改訂に伴う変更です。また、「特別の教科道徳」の評価は3学期に、「総合的な学習の時間」の評価は2学期に記入します。



○ 夏休みになると、子供たちが自転車に乗る機会も増えることと思います。万が一に備えて、ヘルメットの着用をお願いしたいと考えています。命を守ることになりますので、御一考いただけたらと思います。



○ 8月11日～14日の4日間は、学校閉庁日で職員は出勤しません。緊急な場合の連絡は担任または都城市教育委員会学校教育課へお願いします。